



Santiago Creel anuncia visita a SLP e inicia pasarela de precandidatos

Veronica Rodríguez, dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), anunció que Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, visitará San Luis Potosí el 1 y 2 de junio, para realizar encuentros con la ciudadanía y con el sector productivo. El jueves 1 de junio el presidente de la Cámara Baja estará en la capital del San Luis Potosí, donde se realizarán encuentros abiertos a la ciudadanía y el sector empresarial; mientras que el viernes 2 de junio se trasladará a Ciudad donde se reunirá con el sector productivo, además de eventos donde se convoque a la ciudadanía de la Huasteca Potosina.

<https://laorquesta.mx/santiago-creel-anuncia-visita-a-slp-e-inicia-pasarela-de-precandidatos/>